



Unterbezirk
Ruhr-Mitte

20.10.2021

Ganz großes (Padel-)Tennis in den Herbstferien



AWO Ruhr-Mitte kooperiert ab sofort mit der padelworld Bochum. Den ersten Aufschlag machten jetzt Kinder aus zwei Offenen Ganztagschulen mit Programm in den Herbstferien.

Die Kids waren mit einem Schlag begeistert – dabei wussten sie zuerst gar nicht, was das ist, das Padeln. „Kurz gesagt ist es eine Mischung aus Tennis und Squash“, klärte Marcel Maltritz zunächst auf. Und dann ging es auf den Courts in Langendreer auch schon los mit dem Ferienprogramm der AWO Ruhr-Mitte in Kooperation mit der padelworld.

”

Koordination, Teamfähigkeit und eigene Leistungsgrenzen austesten: Das wollen wir den Kindern vermitteln.

Zwei Wochen waren die Klassen drei und vier der Offenen Ganztagschulen Vels-Heide und Waldschule vor Ort auf der Anlage, powerten sich täglich gut vier Stunden aus. Damit die Kraft

nicht ganz ausging, gab es dazu ein ausgiebiges Mittagessen. Spielte das Wetter nicht mit, verlegten Marcel Maltritz und sein Team das Feriencamp in die Halle – dann vermehrt mit Technik-Übungen. „Koordination, Teamfähigkeit und eigene Leistungsgrenzen austesten: Das wollen wir den Kindern vermitteln, dafür bietet sich Sport – fast egal in welcher Form – einfach an“, schilderte er am Rande der Sessions.

Im September 2020 eröffnete der frühere VfL-Profi die padelworld Am Leithenhaus, der Offene Ganztags der AWO Ruhr-Mitte kooperierte in den Herbstferien jetzt erstmals mit den neuen Trendsportlern. „Die Mädchen und Jungen wurden super betreut und angeleitet, nicht zuletzt von Marcel Maltritz selbst, der sich ganz viel Zeit für uns genommen hat. Auch als Erzieherinnen und Erzieher wurden wir hier super aufgenommen. Das waren tolle zwei Wochen für alle Beteiligten“, blickte Felix Koch, Leiter des Offenen Ganztags an der Waldschule, zurück.

”

Durch vielschichtige Angebote werden Stärken, Fähigkeiten und Neigungen entdeckt und gefördert.

Kein Wunder also, dass AWO-Geschäftsführer Marc Schaaf die Verbindungen künftig gerne vertiefen würde: „Die Ferienbetreuung bietet grundsätzlich Freiräume und somit Zeit für Erholung, Spaß und eigene Ideen, die dann nicht allein, sondern in der Gruppe umgesetzt werden. Schule wird so als bedeutender Lebensraum gestaltet, dass Kinder nicht nur kognitiv lernen, sondern sich auch sozial, emotional und körperlich gesund weiterentwickeln. Durch vielschichtige Angebote werden Stärken, Fähigkeiten und Neigungen entdeckt und gefördert. Wir sind daher immer froh, Partner wie die padelworld zu finden, die unsere pädagogischen Ansätze in dieser herausragenden Form mitgehen und aktiv mitgestalten. Und genau deswegen planen wir hier auch eine langfristige Kooperation.“

Hier geht's zur Fotostrecke mit Bildern der Waldschule.

Redaktion

Christopher Becker/ AWO Ruhr-Mitte

E-Mail: c.becker@awo-ruhr-mitte.de